



INFORMACIÓN DEL CONGRESO

Proponen reformas para frenar cobros injustos y proteger a usuarios

En México, apenas 10 por ciento de la población cuenta con un seguro de gastos médicos mayores, mientras que la gran mayoría debe enfrentar los crecientes costos de salud con sus propios recursos.

Así lo denunció la senadora Maki Ortiz Domínguez,

quien alertó sobre la falta de competencia en el sector asegurador, dominado por cuatro compañías que controlan 75 por ciento del mercado.

De acuerdo con la legisladora del Partido Verde Ecológico de México, esta concentración ha derivado en precios elevados, cláusulas restrictivas y poca transparencia, como lo señala un estudio de la Comisión Federal de Competencia Económica, por lo que los mexicanos enfrentan seguros caros, poco claros y excluyentes.